



## JOGJA KITA

Culture Fun Run sebagai Inovasi Kenalkan KCB

# Sekaligus menjadi Ajang Olahraga bagi Masyarakat

Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja melalui Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Jogja menggelar Culture Fun Run #1 2023, kemarin (5/3). Kegiatan ini digelar sebagai salah satu inovasi kegiatan perlindungan, pengembangan, dan pemanfaatan kawasan cagar budaya (KCB).

**KEPALA** Kundha Kabudayan Kota Jogja Yetti Martanti membenarkan, Culture Fun Run merupakan sebuah inovasi dari dinasny. Kegiatan ini pertama kali dilaksanakan oleh Kundha Kabudayan, dalam upaya perlindungan, pengembangan, dan pemanfaatan KCB sebagai sebuah ruang publik. Sebab diharapkan, pelestarian mampu berkesinambungan dengan kesejahteraan masyarakat. "Kami berusaha mengenalkan keunikan kawasan cagar budaya kepada masyarakat," ujarnya. Culture Fun Run menjadikan Teras Maliloboro



**SEHAT BERSAMA:** Para peserta mengikuti Culture Fun Run, kemarin (5/3). Culture Fun Run dimulai dari Teras Maliloboro (TM) 2. Mereka menempuh jarak 7,5 kilometer menyusuri KCB Keraton, Pakualaman, dan Kotabaru.

(TM) 2 sebagai lokasi start. Kegiatannya dimulai sekitar pukul 06.00. Ratusan peserta yang terdiri dari anak-anak dan dewasa berpartisipasi dalam kegiatan ini. Mereka menempuh jarak 7,5 kilometer menyusuri KCB

Keraton, Pakualaman, dan Kotabaru. Guna memeriahkan kegiatan, beberapa peserta memakai kostum dan merias wajah. Mulai dari mengenakan kostum pohon beringin kembar, tokoh

wayang Gatotkaca, bergada, dan karakter lain yang idektik dengan budaya Jogja. Untuk mengapresiasi atas kreativitas peserta, 10 *Best Costume* dan dua pemenang *Best of the Best Costume* pun diberikan hadiah. "Peserta

Culture Fun Run memakai kostum representasi salah satu kawasan cagar budaya," paparnya. Sekda Kota Jogja Aman Yuriadjaya mengapresiasi gelaran Culture Fun Run. Menurutnya, kegiatan ini

**Harapannya membuat ruang kesegaran masyarakat. Tapi pada lain pihak, juga ingin memperkenalkan kawasan cagar budaya yang ada di Kota Jogja."**

**AMAN YURIADJAYA**  
Sekda Kota Jogja

sekaligus dapat mengenalkan KCB di Kota Jogja. Sehingga masyarakat tahu, ada objek wisata berbasis budaya yang tak kalah menarik pada tiap-tiap KCB yang dilewati. "Jadi Culture Fun Run ini adalah kegiatan lari, tapi dengan mengelilingi titik-titik yang masuk dalam wilayah KCB," sebutnya. Aman berharap pun, kegiatan itu bisa menjadi ajang olahraga masyarakat sekaligus lebih mengenal KCB di Kota Jogja. "Harapannya membuat ruang kesegaran masyarakat. Tapi pada lain pihak, juga ingin memperkenalkan kawasan cagar budaya yang ada di Kota Jogja," tandasnya. (\*\*/fat/din/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005